

# Falsch verstanden



Die Maximierung der Reichweite ist für Arbeitsbühnen sicherlich eines der wichtigsten Feature. Dabei sollte aber ein wichtiger Punkt nicht in den Hintergrund

gedrängt werden: Die Sicherheit.

Diese Konstruktion erinnert sicherlich eher an eine Planke an Bord eines Segelschiffes über die Bösewicht

te und Meuterer ins Meer gestoßen wurden, als eine geeignete Form der Höhenzugangstechnik.

**EINBLICK**



■ Die Liebherr-Werk Ehingen GmbH wird in den USA ab dem Frühjahr 2004 den Vertrieb und den Service mit einer eigenen Tochtergesellschaft durchführen. Die neue Tochter Liebherr Ehingen Crane Inc. hat ihren Sitz in Newport News, Virginia. Zudem vermeldet Liebherr, dass im ersten Halbjahr 2004 ein zusätzlicher Stützpunkt in Houston errichtet wird. Mehr unter [www.Vertikal.net](http://www.Vertikal.net)

■ Beim Bau der Mehrzweckarena Hala-Sazka in Prag, in der die Eishockey-Weltmeisterschaft 2004 unter anderem ausgetragen werden soll, setzt die für den Rohbau verantwortliche Firma Skanska auf bis zu zehn Geräte von Bobcat. Das neue Stadion wird Platz für bis zu 16300 Besucher bieten.



■ Inzwischen über 100000 Mal hat **IPAF** nun Arbeitsbühnenanwender erfolgreich geschult. Den Jubiläumsschein des Power Access Licence (PAL) überreichte Paul Adorian (l.), Geschäftsführer von IPAF, an Dennis Watson (r.), Mitarbeiter beim britischen Unternehmen Mowlem.



■ Gleich 15 Krane des Typs ATF 60-3 S hat das italienische Verteidigungsministerium bei Tadano Faun über das italienische Unternehmen Isoli gekauft. An die Geräte wurde die Anforderung gestellt, dass sie bei einer Ausladung von 3,5 Metern eine Last von 50 Tonnen heben können. Der Auftraggeber hatte dabei spezielle Anforderungen an den Kran gestellt, wodurch am Standardmodell Modifikationen durchgeführt

wurden. In diesem Zuge entstand das Modell ATF 60-3 S, das mit einem 32,7 Meter langem Hauptausleger statt 40,2 Meter beim Standardmodell ausgestattet ist. Das Gegengewicht konnte von 6,1 auf 7,2 Tonnen erhöht werden, ohne die 13 Tonnen Achslastbegrenzung zu übertreten.



■ Die Associated British Ports (ABP) des Hafens von Goole hat den neusten Liebherr LHM70 Hafenmobilkran geliefert bekommen. Der 26-Tonner wird am West Dock seine Arbeit aufnehmen.

■ Ein Palfinger PK 16000 sammelte die erste Wiedereintrittskapsel der chinesischen Raumfahrtgeschichte ein. Nach 14 Erdumrundungen landete der

Astronaut Yang Liwei mit der Raumkapsel wieder wohlbehalten in der Wüste Gobi.



■ Die Bergbaufirma Pacific Industrial aus Australien hat den ersten Terex Demag CC 1500 des Kontinents erhalten. Das Unternehmen setzt den Raupenkran für Umbauarbeiten von Förderanlagen ein.

